

RUMILLY

Des responsables d'entreprises à la rencontre des lycéens de l'Albanais

En partenariat avec l'association 100 000 entrepreneurs, le lycée général et technologique de l'Albanais a accueilli Éric Warin, de l'entreprise Erriks, le jeudi 8 octobre, et Bruno Legoux, chef d'entreprise à la retraite, ce jeudi 15 octobre.

L'objectif de ces interventions était de sensibiliser les jeunes de deux classes de seconde générale et technologique, soit environ 70 élèves, aux changements à venir. Qu'il s'agisse de la transition numérique, écologique, organisa-

tionnelle ou sociétale, il est primordial d'insister sur ces changements et sur le potentiel des filières qui offriront le plus d'opportunités dans le futur, afin que les jeunes ouvrent leurs horizons et fassent des choix d'orientation éclairés.

Par ailleurs, l'entrepreneuriat a aussi été évoqué pour faire découvrir cette démarche de création ou de reprise d'entreprise. Les intervenants ont su répondre aux nombreuses questions des élèves mais également de leurs professeurs,

notamment Bruno Legoux, qui a décrit les organisations et le fonctionnement d'une entreprise, expliqué qu'entreprendre est à la portée de tous et fait comprendre aux jeunes ce qu'entreprendre signifie, en renforçant l'épanouissement personnel.

Les deux intervenants seront de nouveau au lycée en novembre devant des élèves d'autres classes de seconde, tout comme d'autres responsables d'entreprises au mois de janvier.

A.H.



Bruno Legoux a expliqué le fonctionnement d'une entreprise aux élèves. Photo lycée de l'Albanais

Le Dauphiné libéré, samedi 17 octobre 2020